
2022年度 第20回ホームカミングデー 募集テーマ  

「恩師との思い出」 

「研究室やゼミでの出来事 頑張ったこと」 

「私が通ったキャンパスの自慢」 

 

＜1977年度＞ 

taddy 工学部通信工学科 湘南 「研究室やゼミでの出来事 頑張ったこと」 

卒業研究は、角田ゼミで「液晶マトリクス」をテーマに行いました。既に亡くなられましたが、学者肌で

ヘビースモーカーの角田教授のゼミは印象に残っています。     

     

<1978年度> 

付属続々族 文学部広報学科 湘南 「私が通ったキャンパスの自慢」 

いくつもの学部、学科がある、環境の良い広大なキャンパス。その広々としたキャンパス内でサークル活

動を通じて様々な学科の友人たちとの多数の出会いがありました。色々な学科の友人の学問の話を

聴くのが楽しみでした。卒業から間もなく４５年になりますが、いまでも時々仲間たちと会い、湘南キャン

パスを訪れています。ありがとう！湘南キャンパス＝M あなたは私の青春そのもの～ ♪  

    

＜1979年度＞ 

たっちゃん 工学部建築学科 湘南 「研究室やゼミでの出来事 頑張ったこと」 

卒業研究でデータ解析をしましたが、当時はパソコンなどなく、5号管にあった大型電子計算機を使っ

て、データ入力と計算をしていました。データ入力には、パンチカードを使い、数値を1つずつキーパンチャ

ーで打って、カードに穴を開けて、数十枚ずつ電子計算機に読み込ませました。その作業は、電子計算

機の利用が少ない夏休み中ずっと行い、単調な作業でしたが、記憶に残っています。今だったら、パソ

コンで簡単にできるのですが。研究室のみんなで協力して作業した、楽しい思い出です。 

 

たっちゃん 工学部建築学科 湘南 「私が通ったキャンパスの自慢」 

私は、3年までは湘南校舎、4年は代々木校舎に通いました。湘南校舎では、建学祭は10/30～

11/3の5日間行われ、目玉企画は、ミス東海コンテストでした。現在のミス東海とは異なり、女装のミ

スコンで毎回サークルの代表が多数参加していました。建学祭最終日に野音で決勝が行われ、す

ごく盛り上がっていました。マスコミにも、取り上げられて、優勝者はテレビにも出演しました。学祭を、5日

間もやっていたなんて、今思い出しても、脅威の沙汰です。     

     

おかよさん 理学部化学科 湘南 「恩師との思い出」 

それは昔昔のことですが、何年生の時だったかは定かではないのですが、無機化学の授業で、稲村ケ

崎の海岸まで出かけて岩石の採取をした事がありました。当時は、今のようにオシャレな湘南でもなく、

閑散とした海岸だったのですが、ひたすらハンマーで岩を割る先生をしり目に、地方出身者の私たちは

海岸で大ハシャギをしていたのは言うまでもありません。その先生も、後年、ご病気で亡くなってしまわれ

たのですが、最後の最後まで教壇に立たれた旨を新聞で拝見し、不真面目だったあの頃を深く反省

し、涙した次第です。私には一生忘れられない先生のお一人です。〈香山先生）  



＜1981年度＞ 

のぶ 工学部通信工学科 湘南 「私が通ったキャンパスの自慢」 

11月2日に湘南校舎の建学祭を訪れ学生時代のサークル「天文宇宙同好会」の展示を見まし

た。そこで上映していたプラネタリウムは、昔から引き継がれてきたものを修繕しながら使っているとの

事でよくよく話を聞くと、なんと私達の代が在学中に制作したものでした。40年にわたって引き継がれ

てきた事をとても嬉しく思ったので、ここに投稿させていただきました。そのプラネタリウムは14-303で

上映しています。上映時間等はtwitterで「天文宇宙同好会」で検索願います。   

  

＜1986年度＞ 

し ん 工学部通信工学科 湘南・代々木 「私が通ったキャンパスの自慢」 

代々木校舎： 

・代々木上原駅からの道順が難解で、校舎にたどり着けないものもいた。パズル解く感覚が味わえた。 

・1時限目が湘南校舎での講義で、4時限目が代々木校舎と1日に複数の校舎が味わえた。 

湘南校舎： 

・校友会館にボウリング場があって、時間つぶしに最適であった。 

・風が強い日には、養豚場からの匂いが1号館までまん延し、天然の芳香に溢れていた。 

・キャンパスがとても広く、呑気に歩いていては次の講義に間に合わず、強制的に走らされて良い運

動ができた。 

・5号館計算機センターに、当時最新鋭の大型汎用コンピューターがあり、簡単な手続きと費用負

担で自由に使用するとができた。これはその後私の就職先に大きく影響した。  

  

＜1987年度＞ 

Noname 文学部 湘南 「恩師との思い出」 

卒論をご指導いただいた恩師とは、卒業後も仕事の関係が生まれて交流が続きました。それから約

30年。奥様に先立たれ、米寿を迎えた恩師から頼まれる形で、お子様の了解を得て、一緒に老人ホ

ームを探しました。入居後も時々訪ねる日々でした。コロナで訪問できなくなる直前の面会では、手土産

のお菓子をほおばりながら、私のことを「覚えているふり」をされていました。今も、お子様へのお電話で、

お元気なことは知っておりますが、恐らくもう、先生の記憶に私はおりません。それでも良いのです。あなた

には、感謝しかありません。どうか長生きしてください。そしてもし、再会できたら。「先生」と呼ばせてくださ

い。 

 

＜1994年度＞ 

コぺポーダ 海洋学部海洋学科 清水 「研究室やゼミでの出来事 頑張ったこと」 

建学祭といえば、今も行われいるかわからないが、ただひたすらに歩く会。清水校舎の鉄舟寺から採

火された火を、湘南校舎まで歩いて運んだ。安全面から、毎朝、鉄舟寺マッチで火をつけていた。1日

あたり40キロ歩くのも初めてで、足のマメが痛かった。今となっては、いい思い出。今年は、長男が同

窓会型推薦入試を受験しております。合格し、同窓生になることを願っております。3日は、家族で、オー

プンキャンパス、建学祭、ホームカミングデーに参加しております。 "    

     



＜2003年度＞ 

ホームラン 工学部通信工学科 湘南 「恩師との思い出」 

私の恩師は日頃のゼミから勉強より人間関係を大切にしなさいと教えてくださり研究室でも勉強よ

りも仲間と仲良くすることを評価してくれたので４年生の最後の１年を楽しく過ごすことが出来ました。し

かしそんな感じで１年過ごしてしまったので最終的には卒研仕上げるのに苦労したのは言うまでもあ

りませんが・・・。     

     

一匹狼 工学部通信工学科 湘南 「研究室やゼミでの出来事 頑張ったこと」 

頑張ったことはやっぱり卒業研究です。ゼミ仲間と研究を分担して遅いときは終電間際まで粘ったこと

は今でも良い思い出です。その時の頑張りがいまの仕事にも生かせているような気がします。なかなか

連絡取れてませんがみんな元気かな？     

 

一匹狼 工学部通信工学科 湘南 「私が通ったキャンパスの自慢」 

ご存知の通り湘南キャンパスはメインキャンパスでもありかなりの数の学生が通っています。多種多

様な人間との出会いがあり幅広い人間関係を築くことが出来ました。充実したサークル活動も経験で

き、建学祭にも模擬店を出店して４年間楽しむことが出来ました。湘南キャンパスの自慢は色々な仲

間を作れるところではないでしょうか！現役の学生さんたちも色々な出会いを経験し一生の友を手に入

れていただきたいと思います。     


